

## 活躍する卒業生



平成15年3月／医療保健学部 保健福祉学科 保健福祉専攻  
社会福祉法人 みんなの輪障害福祉サービス事業所「わ・は・わ美里」管理者  
**伊藤 公善**



平成15年に卒業して早や9年が経ちました。東北文化学園大学には障害者関係の仕事に就きたいと思い入学しました。今、学生生活を振り返ると「眞面目」という言葉とは程遠い学生でしたが、三年生の時に障害者施設に実習に行きとても貴重な体験をさせてもらい、卒業後は絶対障害者施設に勤めると決心しました。

現在は卒業してから3箇所目の職場に勤めていますが、大学とは今も関わがあり2年前よりSJ制度のキャンバスクリーンクルーの活動に、就労を目指している障害者の方々を混ぜてもらう実習をさせていただいております。この企画は少なくとも県内では初の試みであり、障害者の方々にとっては施設内では経験できない外部の環境での作業活動が経験でき、就労する際の職種の選択に大いに役立ちます。また、大学側にとっては地域社会における貢献活動としての取り組みであり、更には学内で障害者の方々と関わりを持つことができ、特に医療福祉学部の学生にとってはジョブコーチと一緒に支援同様のこともできる良い経験になると見え、取り組みを開始しました。現在も継続して取り組み、その実習を経た利用者の多くが就労まで結び付くことができて、大学の理解と協力があってこそ実現できた素晴らしい企画だと思います。

10年目となる今、改めて就業生活を振り返ると、職場の仲間に限らず様々な障害の方や関係機関の方々等、数え切れないほど多くの方に支えられてきました。中には同期の方や後輩となる方なども多く、今でも出会った際には学生生活や先生の話題で盛り上がりまます。今後も日々の業務に追われながらも、皆様と出会える日を楽しみしております。

### 一年遅れの卒業パーティーを開催しました

平成22年度卒・保健福祉学科卒業パーティー実行委員会  
同窓会理事 **我妻 大史**

我々の第9期生は、平成23年3月11日に起こった東日本大震災のため、同月の18日に挙行される予定の学位記授与式を中止せざるを得なかった唯一の学年でした。

大学生活4年間の終止符を打てなかっただけでなく、周りの友人も同じでした。

そんな思いを抱いていたのは、私だけではなく、周りの友人も同じでした。

そこで、震災以来会えていなかった大学の友人やお世話になった先生方への挨拶を兼ねて当時行えなかった謝恩会を卒業パーティーという形で有志の卒業生で集まり、企画運営を行ふことになりました。

しかし、お互い仕事や学校、各自の予定などでなかなか全員が集まつて話し合う機会はそう多くは持てませんでした。そんな限られた時間の中で、実行委員それぞれがパーティーの成功を祈りながら、日々準備に取り組んでいくことができました。

9月1日(土)パーティー当日は42名の卒業生と9名の先生方に参加頂きました。お世話になった先生方への花束贈呈や、4年間の思い出をまとめたスライド、そして参加してくださいました先生方からの贈る言葉など、当時行えなかったことを今回のパーティーで行うことが出来ました。

参加した同級生からの感謝の言葉、笑顔を見るたびにここまで苦労して準備してきた甲斐があったと思えました。

今回の卒業パーティーに対して多くなるご支援・ご協力を頂きました先生方はじめ、同窓会事務局の佐藤さん、そして共にパーティー成功に尽力してくれた実行委員のみんなに対してこの場をお借りしてお礼申し上げます。

本当にありがとうございました。



### 「同窓会名物べったん餅店－復興に願いを込めて－」開店！

日増しに秋の深まりを感じるところとなりました。同窓会員の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか？ 今年10月20日(土)、21(日)に、文化学園祭(テーマLet's)が行われることとなりました。

同窓会では、20日(土)に同窓生のためのホームカミングデーとして、恒例の餅つき大会を企画しております。つきたて餅は、おしるこ・手造り黒蜜＆さなご・ゴマ味など、様々なバリエーションで皆様に試食いただきます。(300名様分、なくなり次第終了となります) 同窓生による、復興への想いをこめた出来たてのお餅を、懐かしの母校で味わいませんか？

また皆さんがくつろげる「同窓会の部屋」や、児童サークルによる子供の遊び場も用意しております。是非ご家族連れでご来校おまちしております。

\*餅つきに参加していただける、有志の方も随時募集しています。

10月20日(土)川時 ホームカミングデーへのご招待

「今年もお会いしましょう」

本年も学園祭におわせてホームカミングデーを開催いたします。恒例の『餅つき』も行います。

初めて大学で『餅つき』をしてから早10数年……年々、杵が重くなってきてあります。昨年より「輝ける者基金」への募金活動も沢山のご協力を頂いてあります。

今年の学祭はいつもと様子が違う。なんとあの『ロックの学園in東北』が学祭期間中、学内で開催されます。あのA●Bが見れる！？かつてないロック的な盛り上がりが予想されます。会員の皆様も是非『ロックと餅つき』を体感してください！

同窓会会長 堀江裕宗

ホームカミングデーについてのお問合せ ▶ [東北文化学園大学同窓会事務局] alumni@office.tbgu.ac.jp ☎ 022-233-6194 (担当: 佐藤)

## 文化学園祭2012 10. 20(土)・21(日) 開催のお知らせ

東北文化学園大学文化学園祭実行委員会です。今年の2012年文化祭テーマ「Let's」を基にして、何事にも挑戦していくことを目標にして日々活動しています。さっそく最初の挑戦として「東北文化学園祭2012」と同時進行で「ロックの学園」という大規模なロックフェスが行われることが決定しました。これはロックミュージシャンたちが「ロックの教師」となり、ライブや授業、ワークショップを通じて「ロックの魂」を次世代に伝えていくことを趣旨としたロックイベントです。校長には忌野清志郎さん(出張中)、教頭には箭内道彦さんが就任し、盛り上がる事間違ひないです。東北文化学園祭としては、学生たちによる屋台出店やステージでのライブ、そして学科ごによる研究発表などがたくさんあります。実行委員でも、ステージでカラオケ大会やビンゴ大会などを展開し、豪華な景品をたくさん用意しています。そして最終日には花火を打ち上げ、東北文化学園祭の最終日の空を彩ります。来場の方々にたくさん楽しんでもらうためにも、東北文化学園祭実行委員としても精一杯努力していくので、ぜひ「東北文化学園祭2012」に足を運んでみてください。よろしくお願いします。

文化学園祭実行委員長 千葉 俊洋(保健福祉専攻3年)

